

El Hospital de Elda amplía sus servicios con un punto de inscripción de últimas voluntades

20/02/2017



El hospital ya dispone de este nuevo punto de inscripción | Jesús Cruces.

El Departamento de Salud de Elda dispone de un nuevo servicio para que los pacientes puedan **realizar su inscripción de voluntades anticipadas según la legislación vigente** en el Hospital General Universitario de Elda. El documento de Voluntades Anticipadas permite a la ciudadanía **decidir de forma consciente y reflexionada qué tipo de cuidados desea recibir en caso de una enfermedad en fase terminal**, cuál será el destino de sus órganos, o quién le representará ante el equipo sanitario cuando, una vez perdida la conciencia, sea necesario interpretar sus deseos o haya que decidir sobre el tratamiento médico a aplicar.

De este modo, los usuarios pueden **decidir que su vida no se prolongue cuando la situación sea irreversible, que no le apliquen medidas de soporte vital, que se le preste una asistencia necesaria para proporcionarle un digno final de su vida** con el máximo alivio del dolor o que no se le someta a tratamientos complementarios o terapias no contrastadas.

Además, **la formalización se puede realizar ante notario o en cualquiera de los 33 puntos disponibles en la Comunidad Valenciana**. En cualquier caso, el objetivo es respetar la autonomía del paciente y su

derecho a decidir sobre su propia salud. Mientras la persona conserve plenamente su capacidad, esta prevalece sobre lo expresado en el documento, de modo que sólo se utiliza en los casos en los que el otorgante se encuentra en una situación en la que no puede expresar libremente su voluntad.

Por otra parte, **el interesado puede cambiar en cualquier momento el contenido del documento,**

prevaleciendo el último que se haya formalizado. Según ha indicado la gerente del Departamento de Salud de Elda, Vicenta Tortosa: "**Es un salto más de calidad hacia la atención al ciudadano y familiares**, en donde se pretende ser un punto de encuentro y reflexión para concienciar tanto a los profesionales sanitarios de la importancia de humanizar la asistencia sanitaria en los hospitales".